

# 味野中学校だより

平成30年度味野中学校 めざす学校  
行きたい学校 行かせたい学校

校訓

豊かに 清く たくましく

第6号 H30.12.06

倉敷市立味野中学校

平成30年度の2学期を締めくくる頃となりました。2学期のスタートは、8月28日で、とりわけ暑さの厳しい夏でした。短く思えた秋が去り、冬となりましたが、最近の天候は、穏やかで2学期末とは思えないほどです。夏も冬も例年ない状況が続いています。しばらくは、このままで穏やかなお正月が迎えられたらいいと思っています。11月末に期末テストを終え、生徒の皆さんには冬休みが待ち遠しいのではないでしょうか。

## 人権週間

法務省と全国人権擁護委員連合会が、12月4日～12月10日までを人権週間と定めています。そして、来週の12月10日（月）は、世界人権デーです。生徒、保護者、学校、地域社会が一体となって人権を尊重する意識の高揚を図ることは重要なことです。改めて一人一人が『思いやりの心』や『かけがえのない大切な命』についてじっくりと考えて行動したいものです。

## 避難訓練

11月30日（金）に、避難訓練を行いました。今回は、生徒の皆さんには事前通告なしで火災を想定した内容でした。実際の火災は、いつ起こるかわかりません。普段から『いざ』というときに備えておく必要があります。



児島消防署より、消火器の使用方法について実演を交えて指導をしていただきました。訓練ということで水消火器を使用してのものでしたが、本物は、薬剤を充てんしたものです。落ち着いて使用することができるようにならうとしています。消火器には、『設計標準使用期限』があることを教えていただきました。ご家庭用の消火器は、使用期限が5年です。中身の詰め替えができないので買い替えの必要があります。確認をしてみてください。

## チャレンジワーク・14

県秋季体育大会が終了してほどなく11月7日（水）～11月9日（金）まで3日間地域に出向いて職場体験学習が行われました。事前のアポイントを取る段階から緊張の連続で、初めて正式に労働することの難しさや充実感を味わうことができたのではな



いいでしょうか。このチャレンジ・ワーク14は、各事業所が、近い将来に地域を背負って立つ若者を快く引き受けてくださって成り立っています。この貴重な体験をこれからの進路決定に結びつけてください。



## 味中学区地域発見ウォーキング大会

11月18日（日）に、今年、新たな形でスタートした『味野中学校区地域発見ウォーキング大会』が実施されました。当日は、絶好の秋晴れに恵まれて、澄んだ空気の中、鷲羽山の絶景ポイントでは、眼下に広がる瀬戸大橋や遙か四国の風景を見ることができ、さわやかな一日を過ごすことができました。



## 小学生を迎えてのオープンスクールを実施

10月24日（水）に、味野中学校区3小学校6年生を招いてオープンスクールを実施しました。中学校の授業や部活動を見学してもらい、中学校の様子を知ってもらうことで、よりよい中学校生活のスタートに結びつけたいとの思いで毎年秋に行っているものです。時間的な都合もあり、すべての授業や部活動の見学はかなわなかったのですが、6年生の皆さんのが感想から、中学校生活への前向きな思いが伝わってきてうれしく思いました。



## 自分でつくる弁当の日

12月7日（金）は、『自分でつくる弁当の日』です。食に関する関心を高めるとともに感謝のこころを育てる。また、食に関する知識と栄養バランスの良い健全な食生活を身につけることにつながるものです。生涯にわたって続く基本の営みとして、自身の食事に対してじっくりと向き合い、弁当をつくってきてください。

## 三者懇談～進路決定に向けて

12月17日（月）～12月19日（水）までの日程で三者懇談を予定しています。長かった今学期の学校の生活、学習や部活動など全体的に振り返るもので、家庭生活なども含めて振り返り、さらには冬休みの過ごし方に向けての懇談ができたらよいと思います。よろしくお願ひします。

3年生にとっては、いよいよ進路決定に向けて、詰めをしていく場でもあります。特に、私立高校を受験の予定の皆さんには、受験校の決定をします。将来を見据えて慎重にご検討ください。どうぞよろしくお願ひします。